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机械与车辆学院左正兴2015年度工作总结 
 
本人2015年9月之前任副院长,主要分管研究生培养工作，

9月至今任院党委书记，现将一年来的工作总结如下： 

一、主要工作进展 

任副院长期间，按照年初工作要点，全面落实研究生培养

工作的推进。同时，作为主要人员负责起草学院综合改革申

报和实施方案。启动博士研究生和专业硕士研究生培养改革

的方案研讨和制定，进一步规范研究生论文评阅的答辩组织

等环节，提升全国优秀学生夏令营等活动的内涵。深化研究

生培养国际化，完成了全英文博士、硕士研究生国际化培养

课程体系建设。获校研究生教育成果奖特等奖1项，校研究

生教改立项4项。研究生发表顶级刊物论文的质和量显著增

加，获全国上银优秀博士论文2篇，2015年入学硕士生985生

源比例达52%。 

就任院党委书记后，履行学院党建第一责任人职责，努力

围绕学院的中心任务抓好思想工作和政治工作，特别是促响

应、凝共识，积极推进作为试点学院的人才培养综合改革。

落实党政联席会议制度，决定重要改革方案和重大申报方案。

从院内体制机制入手，着力推动办公室岗位优化和运行模式

升级，促进服务质量和工作效率提高。围绕中心工作，研究

制定了党建和文化建设工作方案。明确深入群众的工作思路，

按照逐步覆盖的计划进行个别谈话和谈心。按照校党委要求，
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开展了“三严三实”专题教育的学院班子集中研讨，落实整

改查找出的问题。按照中央八项规定精神持之以恒纠正“四

风”。扎实推进保密工作，高质量通过校保密检查。 

个人在党风廉政方面，能够按照“中国共产党廉洁自律准

则”和“中国共产党纪律处分条例”严格要求自己，严格执

行个人事项申报制，在招生、评奖等各项工作中坚持公正透

明，不存在违纪行为。注意自身修养，努力杜绝“四风”。 

二、存在的主要问题 

全局工作和重点工作梳理得不够清晰，以往主管一个方面，

眼界较窄。上任后虽作了一些调研，但还未全面了解和掌握

院内各种具体问题。 

工作方法和措施不够系统，对学院运行机制和各项工作的

协调性还缺乏全面细致的研究。 

缺少党建工作经验，尚未深刻理解政治建设的正确定位、

思想建设的深刻内涵、组织建设的政策规范和制度建设的疏

密张弛。 

三、2016 年工作的重点 

加强学院班子和党政联席会议制度建设，有力促进综合改

革和“十三五”规划的落实。 

针对学院的发展定位，着眼全局和长久，开展学院文化的

凝练和建设。 

适应新形势下师生业务工作和学习生活的特点抓好党建

工作，坚守大学意识形态领域阵地。 


